

Redaktion Brigitte Reinhard
Tel. 061 965 97 63
Fax 061 965 97 69
E-Mail redaktion@dietschi.ch

Region Waldenburg



Keine Angst vor grossen Hunden zeigte diese Bewohnerin im Reigoldswiler Altersheim beim ersten Kontakt mit dem Vierbeiner.

FOTO: B. REINHARD

Hunde verschenken Herz

eb. Valentinstag – Tag der Liebe, Tag der Freundschaft. Während eine Vielzahl Menschen von ihren Lieben mit Aufmerksamkeiten beglückt und beschenkt werden, gibt es die Kehrseite: Menschen, bei denen gerade an diesem Tag Gefühle von tiefer Traurigkeit und Einsamkeit verdeutlicht werden. Sowohl in Privathaushalten als auch in Alters- und Pflegeheimen finden wir ältere Menschen, die sich mangels Sozialkontakten sehr einsam fühlen.

Die Stiftung Medizinhunde in Lausen hat sich speziell dem Thema «Ver-einsamung» angenommen. Nebst der

Ausbildung und Einsetzung von Therapiehundeteams werden in Level 1 des Ausbildungskonzeptes Hundeteams für Besuche bei älteren und einsamen Menschen ausgebildet und eingesetzt. Durch eine fundierte, praxisbezogene Ausbildung wurden die Einsatzhunde mit sämtlichen Formen von Gehhilfen und Rollstühlen vertraut gemacht und auf mögliche Ausnahmesituationen sensibilisiert und trainiert.

Alle Einsatzhunde sind sehr menschenfreundlich, verfügen über ein gutes, liebendes Herz und schenken durch ihren Besuch Freundschaft, Ab-

wechslung und Ablenkung von traurigen Gedanken.

Durch die Aktion «Hunde verschenken Herz» wurde den Bewohnern des Alters- und Pflegeheims Moosmatt in Reigoldswil ein gebührender Tag der Freundschaft beschert. Eine Hundestafel der Stiftung Medizinhunde hat den Valentinstag zum Anlass genommen, einsamen Menschen die Freundschaft ihrer «Stiftungsknuddels» näher zu bringen und den Bewohnern den Tag der Freundschaft durch die Abgabe von Schokoladenherzen zu versüssen. Infos unter: www.medizinhunde.ch